



Pertenece al Servicio de Hematología del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca

Verónica González de la Calle gana la 2ª Beca FEHH-Janssen para la realización de un proyecto de investigación en el extranjero

- **El trabajo se centrará en la comparación de diversas estrategias en la aplicación práctica de la secuenciación de nueva generación para la caracterización molecular del mieloma múltiple**
- **Se desarrollará en la prestigiosa Clínica Mayo, de Rochester (Minnesota-Estados Unidos), lo que también servirá para propiciar una colaboración regular y permanente entre investigadores e instituciones**

Madrid, 5 de abril de 2016. La doctora Verónica González de la Calle, del Servicio de Hematología del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, ha resultado premiada en la segunda convocatoria de la Beca FEHH-Janssen para la realización de un proyecto de investigación en un centro extranjero, en el ámbito de las áreas que conforman la especialidad de Hematología y Hemoterapia. El objetivo último de esta estancia no es otro que favorecer e incentivar la movilidad de un joven investigador que se haya incorporado recientemente a esta práctica en el ámbito de la especialidad. La ayuda tiene una duración de 12 a 24 meses, y su importe asciende a 45.000 euros por año.

El proyecto a realizar durante la estancia se centrará en la **“Comparación de diversas estrategias en la aplicación práctica de la secuenciación de nueva generación para la caracterización molecular del mieloma múltiple”**, y se desarrollará en la prestigiosa Clínica Mayo, de Rochester (Minnesota-Estados Unidos). Esto también servirá para propiciar una colaboración regular y permanente entre investigadores e instituciones.

Sobre la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH)

La SEHH es una sociedad científica cuyo fin es la promoción, desarrollo y divulgación de la integridad y contenido de la especialidad de Hematología y Hemoterapia en sus aspectos médicos, científicos, organizativos, asistenciales, docentes y de investigación. La hematología como especialidad abarca todos los aspectos relacionados con la fisiología de la sangre y los órganos hematopoyéticos, el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades benignas y malignas de la sangre, el estudio del sistema de hemostasia y coagulación, y todos los aspectos relacionados con la medicina transfusional, incluyendo el trasplante de progenitores hematopoyéticos. La función profesional del hematólogo cubre todas las vertientes del ejercicio de la especialidad

La SEHH, con 56 años de vida, es hoy día una organización con importante repercusión científica. Muchos de los más de 2.400 profesionales que la forman son figuras internacionalmente reconocidas y contribuyen a que la Hematología sea una de las partes de la medicina española con más prestigio en el exterior. La obstaculización del progreso de la ciencia y de la excelencia en la atención médica, mediante la implantación de medidas de corte economicista o que tratan de disgregar la especialidad y de romper la unidad funcional que requiere la atención del paciente hematológico, es un asunto que preocupa de manera

particular a la SEHH. La Sociedad considera que para una óptima atención de los pacientes es imprescindible contar con acceso a los avances médicos, fomentar la investigación y disponer de especialistas bien formados y altamente calificados en el manejo de las enfermedades hematológicas.

Para más información:

Departamento de Comunicación SEHH

Jorge Sánchez Franco

Tel.: 91 319 58 16

Móvil: 667 675 476

E-mail: comunicacion@sehh.es

Web: www.sehh.es

Twitter: @sehh_es